

MONCADA

Vecinos de Masías se querellarán contra el Ayuntamiento

Se celebró en el local social del Polideportivo de Masías, la asamblea general ordinaria de la Asociación de Residentes y Propietarios de Masías, cuyo punto más importante a tratar era el informe sobre el polígono industrial que prevé el PGOU de Moncada al norte del barrio del Pilar, como ampliación del actual.

Al acto asistieron unos 100 propietarios, de los 196 que componen la asociación y algún propietario no afiliado a la misma pero dispuesto a colaborar para impedir la instalación del polígono.

La asamblea trascurrió en un ambiente tenso en el que la junta directiva fue explicando a los asistentes el problema de la instalación del polígono, así como las alegaciones presentadas al PGOU.

Durante la misma se produjo la intervención de varios propietarios que demandaron mayor contundencia por parte de la asociación contra el Ayuntamiento de Moncada, al cual acusaron de ocultar los datos sobre la construcción del polígono, así como de no responder a las alegaciones presentadas por los afectados.

También se acordó realizar una derrama especial entre todos los socios y entre los propietarios de viviendas en Masías, para poder contratar un abogado y ver la posibilidad de querellarse contra el Ayuntamiento.

Dudosa calificación

Para la asociación, "la clasificación de suelo urbano que ha realizado el ayuntamiento, en la zona industrial es insostenible, al infringir las prescripciones legales aplicables, pues no está consolidada y carece de todos los servicios.

Por último, se acordó realizar una acción conjunta con Benagéber y la urbanización Valls de Flors para intentar dificultar la ubicación definitiva del Polígono, que, según el alcalde de Moncada, Leonardo Margareto, crearía riqueza y puestos de trabajo para el pueblo, de lo cual no están muy convencidos los vecinos de Masías.

Si se lleva a buen término la construcción del polígono, puede producirse el hecho lamentable de que muchos vecinos opten por la venta de sus chalets, al no estar conformes en compartir su hábitat natural con todos los deshechos industriales, que produce cualquier polígono industrial.

Masías es una colonia residencial sita entre Moncada y Bétera, abandonada por el Ayuntamiento, carente en la actualidad de servicios vitales como pavimento. El poco que tienen, la carretera que enlaza Bétera y Moncada, está en condiciones tercermundistas.

Emilio Izquierdo